



Ebano S.L.P 23/NOVIEMBRE/2025

Fomento deportivo

Comunicación social

JUEGO DE BEISBOL

El Gobierno Municipal de Ébano 2024–2027, en coordinación con el Departamento de Fomento Deportivo, informa que el día de hoy nuestro Presidente Municipal, Lic. José Guadalupe Ordaz, asistió a un emotivo juego de béisbol donde se rindió un merecido homenaje a nuestro querido amigo Alberto Gómez Alcaraz (El Marras).

A través de este gesto, recordamos con cariño y respeto a quienes entregaron su pasión al deporte y dejaron huella en nuestra comunidad. Porque nunca se olvida a quienes lo dieron todo dentro y fuera del campo.

